
令和５年第４回白川村議会定例会一般質問 

令和５年１２月１５日（金）午前１０時 

1. 大田 貢 議員 

 新しい里山づくりについて 

 

2. 坂本正代 議員 

 Ａコープ継続と撤退について 

 ＡＥＤの屋外設置について 

 

3. 宮部俊典 議員 

 ＪＡ・Ａコープについて 

 スクールバスについて 

 世界遺産保存について 

 

4. 平田律代 議員 

 児童虐待について 

 

5. 川田一浩 議員 

 災害を最小限に止める為の村民自身が取組む自助と共助に向けた支援

策と事業者の災害後の再建に向けたＢＣＰ計画の実施について 

 コロナ禍における村単独の住民支援策の効果と見えてきた今後の課題

について 

 

6. 森崎敏克 議員 

 県道白山公園線改良・整備について 

 子ども基本法について 


